

Fürth, 14.09.2020

Sicherer Schulweg im Herbst

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der 5. Klassen,

mit dem Schulwechsel an das Hardenberg-Gymnasium hat sich für Ihre Kinder auch der Schulweg verändert. Daher möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, dass es nun besonders wichtig ist, dass sich die Kinder auf ihrem Schulweg richtig verhalten. Deshalb ist es von großer Bedeutung, im Unterricht und auch zu Hause immer wieder mit den Kindern über richtige Verhaltensweisen auf dem Schulweg zu sprechen.

Bitte erinnern Sie Ihr Kind **immer wieder** daran,

- **die beleuchteten Wege und Straßen zu benutzen und dunkle Nebenstraßen und Waldwege zu meiden.**
- **möglichst mit einem Partner oder in der Gruppe zu gehen.**
- **helle Kleidung und Reflektoren zu tragen, damit es von Autofahrern gesehen wird.**
- **als Radfahrer besonders vorsichtig zu fahren, die vorhandenen Radwege zu nutzen und ein verkehrssicheres Rad zu verwenden (Licht, Bremsen, Reifen usw.)**
- **sich nicht von Fremden ansprechen zu lassen und nicht in fremde Autos zu steigen.**

Gehen Sie nach Möglichkeit mit Ihrem Kind gemeinsam den geeigneten Schulweg ab und weisen Sie es auf die o. g. Regeln hin!

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wir sind uns sicher, dass unsere Kinder sicher durch das erste Schuljahr kommen, wenn sie sich an unsere gemeinsamen Regeln halten.

Im 2. Halbjahr werden wir in allen 5. Klassen eine Unterrichtseinheit zum Thema „Sicheres Radfahren“ durchführen, um die besonderen Gefahren des Radfahrens in der Stadt mit den Kindern zu besprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Dietmar Jungkuz (Schulleiter)

Udo Reinhart (Sicherheitsbeauftragter)